

Buscaba independiente formar nuevo partido

Ejecutan en Veracruz a ex Edil de Zongolica

Registra municipio dos homicidios de Alcaldes en menos de un año

REFORMA / STAFF

Juan Carlos Mezhua Campos, ex Alcalde de Zongolica, fue asesinado a balazos durante la mañana de ayer en ese municipio ubicado en la región central montañosa de Veracruz, informaron autoridades locales.

El ex Edil se encontraba en la localidad de Piedras Blancas, ubicada a unos 10 kilómetros de distancia de la cabecera municipal, cuando fue atacado por hombres armados, lo cual provocó que su cuerpo quedara tirado al lado de su camioneta.

El político, quien gobernó Zongolica de 2018 a 2021 bajo las siglas del PRD y actualmente como independiente buscaba formar un nuevo partido, también era empresario cafetalero en una zona caracterizada por la pobreza, bajo nivel de estudios y con una población dedicada, en su mayoría, a la agricultura.

“Amigas de Veracruz, ¡El Movimiento Independiente esta avanzado muy bien en todo el estado!, ¡Ustedes también pueden armar el comité del partido en su municipio! Ahora también quiero pedirles que se integren a la jornada de afiliación, ustedes, con su celular pueden ayudarnos mucho. Para darse de alta contáctenos”, publicó apenas el 13 de noviembre.

La Fiscalía General del Estado de Veracruz informó que la indagatoria del homicidio doloso la inició la Fiscalía Especializada en Asuntos Indígenas y Derechos Humanos en una zona donde hay habitantes que hablan Náhuatl y Mixteco; sin embargo, no dio más detalles sobre el presunto móvil del crimen.

El equipo de trabajo de la víctima, de quien su familia ha dominado políticamente la zona, reclamó el asesinato que se registró ese mismo fin de semana en el que la Presidenta Claudia Sheinbaum visitó la entidad.

“Repudiamos las acciones

sin resultados de la Gobernadora (la morenista Rocío Nahle) y de la Presidenta de la República. Aquí los resultados de su estrategia de paz, cuando la única paz es para los delincuentes. Juan Carlos

era un hombre de íntegro y de mucho oficio político, un gran ser humano”, postearon en su perfil oficial de redes sociales.

Horas después del crimen, alrededor de las 14:00

horas, familiares de la víctima, entre ellos su hermana Lidia Mezhua, actual directora del Instituto Tecnológico de Zongolica y ex Alcaldesa, acudieron al Servicio Médico Forense (Semefo) de Orizaba

para reconocer el cuerpo.

Este crimen es el segundo que sucede contra un ex Edil de esa localidad en menos de un año.

Apenas en diciembre de 2024, fue ejecutado otro ex Alcalde de esta ciudad, Benito Aguas Atlahua (2021-2024), cuando visitaba la zona en calidad de diputado fe-

deral del Partido Verde.

Aguas Atlahua fue asesinado por dos civiles armados a bordo de una motocicleta abrieron fuego contra él y un segundo hombre. Éste fue trasladado a un hospital de la comunidad y posteriormente trasladado al Hospital de IMSS de Orizaba, en el que falleció.

Político y cafetalero

Carrera política de Juan Carlos Mezhua Campos, asesinado durante la mañana de ayer.

TRAYECTORIA

- Gobernó Zongolica de 2018 a 2021 con el PRD.
- Fue diputado de Zongolica.
- Fue dirigente estatal del PRD en Veracruz.
- Como independiente buscaba formar un nuevo partido.
- También era empresario cafetalero.



Especial

SU ASESINATO

- El ex Edil estaba en la localidad de Piedras Blancas.
- Fue atacado por hombres armados al lado de su camioneta.
- El atentado sucedió en una zona de habla indígena.
- Su asesinato sucedió el mismo día que la Presidenta visitó Veracruz.